

## Communiqué de presse

### Réaction de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, suite à la dégradation de l'œuvre de Paul McCarthy



Fleur Pellerin condamne avec la plus grande fermeté les agressions inacceptables subies par l'artiste Paul McCarthy et son œuvre exposée Place Vendôme à Paris. Au-delà des délits qu'elles représentent, celles-ci sont une grave atteinte au principe de la liberté de création.

La Ministre tient à rappeler que la France s'honore d'accueillir de grands artistes internationaux à l'occasion de la FIAC, qui témoigne cette année encore de l'attractivité culturelle inégalée de notre nation ouverte sur le monde.

Paris, le 18 octobre 2014

#### Contact presse

Délégation à l'information et à  
la communication  
01 40 15 80 11  
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la  
Communication

[www.culturecommunication.gouv.fr](http://www.culturecommunication.gouv.fr)

[www.facebook.com/ministere.culture.communication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

<https://twitter.com/MinistereCC>